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Buongiorno Maurizio, ti scrivo per chiederti un chiarimento in merito al significato dell'intervento di
2 fiori del 4° di mano sull'apertura di ISA in occasione del campionato individuale 2008. Siccome una
delle poche convenzioni ammesse nella convention card ¢ la 2 fiori landy & sorto il dubbio se & da
considerarla valida anche in ultima posizione.

Ti ringrazio anticipatamente della risposta.
Marco Deffar

Ciao Marco,
Risposta assai rapida: si, 2F & Landy anche se effettuato dal quarto di mano.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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Caro Maurizio, ho una mano da sottoporti.

Torneo a squadre, ricevo ADxx - R8- RF9xx - Dx

apro di | quadri (quadri quinte, nobili quinti, fiori preparatorio), il compagno risponde | cuori, io un
picche e la dichiarazione termina.

Il mio compagno scende con F10x, D9x, 10x, 10xxxx e al passo o a Isa ha preferito |cuori, rischian-
do, ovviamente, di ritrovarsi a 2, 3 o 4cuori.

L'avversario ha chiamato il direttore sostenendo che era una psichica e il direttore ha cambiato il
risultato da | picche fatto (anche con l'aiuto avversario) in 2cuori (risultato dell'altra sala). Abbiamo
accettato il risultato ma non ne sono convinto: peraltro tutti i buoni giocatori presenti sostenevano
che | cuori ¢é la migliore dichiarazione possibile. Né & previsto dal sistema la dichiarazione di un co-
lore terzo, ma & una scelta.

Che ne pensi?

Un cordiale saluto
Giovanni Burgio

Caro Giovanni,

mi sembra che, come tu stesso dici, la licita di Icuori dovesse essere inquadrata nell’ambito delle
scelte tecniche e non delle psichiche, e, dunque, che I'intervento arbitrale fosse erroneo.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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